

OPINIONES SOBRE LA VISITA AL MUSEO ARQUEOLÓGICO Y AL MUBA

“Lo que he aprendido de la excursión han sido diferentes cosas. SOBRE LA MURALLA: Sobre la muralla he aprendido que los huecos pequeños que hay sirven para que, hace muchos años atrás, echaran aceite y que en la entrada se resbalaran y no pudieran entrar.

SOBRE EL MUSEO MUBA: En el museo he aprendido que había diferentes pintores que utilizaban un sello como firma; cómo hacer una escultura y cómo se puede meter un cuadro muy grande en una sala si por la puerta no entra.

SOBRE EL MUSEO ARQUEOLÓGICO: he aprendido que hay esculturas que no tienen cabeza y que podemos ver piedras de diferentes momentos histórico. Un saludo”. [Iria Ferrera (6º A)]

“Me gustó mucho el museo Arqueológico; al entrar vimos dos mosaicos con animales. La segunda sala era abierta, muy bonita y con estatuas. También había plantas trepadoras que hacía que aquel lugar fuera más interesante y bonito. También había muchas salas como la dedicada a los romanos y a los visigodos.

Lo que más me llamó la atención fueron las pilastras, las puntas de flecha y las estelas. Las estatuas no me llamaron la atención porque me parecieron simples y aburridas. Me gustó mucho la organización de las salas y su contenido, la mayoría en vitrinas.

Me lo pasé genial buscando el contenido con mis compañeros”.

[Ana Palomeque (6º B)]

“Me lo pasé muy bien, sobre todo en el parque de la Legión con todos mis compañeros jugando y corriendo. Aprendí muchos nombres de pintores extremeños como Adelardo Covarsí, Eduardo Naranjo, Francisco Zurbarán... Lo que más me gustó fue haber podido salir todos juntos a una excursión, eso sí fue lo mejor. También me gustaron mucho las actividades que hicimos en Museo Arqueológico”.

[Sofía Núñez (6º C)]